

## CONDICIONES DE USO

### SITIO WEB

El presente sitio web (en lo sucesivo, el "Sitio web") está gestionado por Edmond de Rothschild (Suisse) SA o una de sus filiales o entidades pertenecientes al Grupo Edmond de Rothschild (en lo sucesivo, el "Grupo Edmond de Rothschild"). Está destinado a facilitar información sobre las actividades que llevan a cabo el Grupo Edmond de Rothschild y sus entidades.

Al consultar el Sitio web, usted acepta estar vinculado por las presentes condiciones de uso y reconoce que pueden ser modificadas en cualquier momento sin previo aviso.

En caso de no aceptarlas, tendrá que dejar de consultar el Sitio web.

### ACCESO AL SITIO WEB

El acceso al Sitio web no va dirigido a personas de jurisdicciones donde (por motivos relacionados con la nacionalidad, el lugar de residencia o por cualquier otra razón) la difusión o el acceso a dicha información esté prohibida o requiera la obtención de alguna licencia o autorización de la que el Grupo Edmond de Rothschild no disponga. Más específicamente, el Sitio web no va dirigido a los ciudadanos de los Estados Unidos de América ni a las personas que residan en este país (en lo sucesivo, "Personas estadounidenses").

### AUSENCIA DE OFERTA

El contenido del Sitio web es puramente informativo y su objetivo no es promover ni los servicios ni los productos del Grupo Edmond de Rothschild.

Ninguna información que figure en el Sitio web podrá considerarse una oferta de servicios o productos por parte del Grupo Edmond de Rothschild, ni una oferta o solicitud de compra o venta de títulos o de cualquier otro producto o instrumento financiero. El Banco no ofrece ningún servicio en línea ni ningún beneficio en el Sitio web. Ningún elemento del Sitio web podrá considerarse un anuncio público o una venta, en cualquier forma, calificación o denominación de cualquier tipo, ni ser percibido como una actitud proactiva por parte del Grupo Edmond de Rothschild hacia terceros. Se considerará que toda toma de contacto con el Banco por parte de terceros se habrá producido únicamente a iniciativa de estos.

### RESTRICCIONES A LOS SERVICIOS Y PRODUCTOS

El acceso a los productos y servicios a los que se refiere este Sitio web podrá estar sujeto a restricciones o prohibiciones legales en algunos países. Será responsabilidad de toda persona que acceda a dichos productos o servicios asegurarse previamente a través de sus asesores jurídicos y fiscales de que su estatus le permite suscribir los productos y servicios a los que se puede acceder desde este Sitio web.

En particular, los productos y servicios a los que se refiere este Sitio web no van dirigidos a "Personas estadounidenses", en el sentido indicado anteriormente, que únicamente podrán realizar una transacción sobre los productos en cuestión a través de un corredor autorizado en los Estados Unidos de América.

### FONDOS DE INVERSIÓN

El Sitio web contiene información sobre una serie de fondos de inversión registrados y gestionados en diferentes jurisdicciones. Antes de poder acceder a esta información, deberá comunicarnos su país de residencia y su estatus. El alcance de la información a su disposición se limitará en consecuencia.

### AUSENCIA DE GARANTÍA

A pesar de los esfuerzos razonables que el Grupo Edmond de Rothschild realiza para obtener información de fuentes que le parezcan fiables, no se da ninguna garantía expresa o tácita sobre la exactitud, fiabilidad, actualidad y exhaustividad de la información u opiniones que contenga el Sitio web.

Además, la información publicada en el Sitio web no constituye, ni debe considerarse en ningún caso, un asesoramiento de inversión, jurídico, fiscal o de cualquier otro tipo. Se recomienda a los inversores que soliciten la opinión de un tercero independiente antes de realizar cualquier operación financiera basada en la información que contiene el Sitio web. El valor de las inversiones puede evolucionar tanto al alza como a la baja, y las rentabilidades y volatilidades pasadas no garantizan rentabilidades y volatilidades futuras.

#### ENLACES A SITIOS WEB DE TERCEROS

El Sitio web podrá contener enlaces a sitios web de terceros. El Grupo Edmond de Rothschild no asume ninguna responsabilidad en cuanto al contenido, servicios, productos o materiales que dicho sitio web vinculado ofrezca. El uso de estos sitios web de terceros se efectuará exclusivamente bajo su responsabilidad y por su cuenta y riesgo.

Por el contrario, salvo autorización previa y por escrito del Grupo Edmond de Rothschild, queda prohibido incluir hipervínculos que redirijan a los usuarios al Sitio web.

#### CONTRIBUCIONES EXTERNAS

El Grupo Edmond de Rothschild aloja en el Sitio web contenidos como vídeos, archivos de sonido, gráficos o textos procedentes de colaboradores externos. El Grupo Edmond de Rothschild no autoriza ninguna actividad que viole los derechos de autor ni ninguna violación de derechos de propiedad intelectual en el Sitio web, y retirará el contenido de colaboradores externos en caso de que reciba una notificación válida de que dicho contenido viola los derechos de propiedad intelectual de un tercero. Si considera que el contenido alojado en el Sitio web viola sus derechos de propiedad intelectual de alguna manera, póngase en contacto inmediatamente con el Grupo Edmond de Rothschild y proporcione al Grupo Edmond de Rothschild toda la información que permita establecer sus derechos de propiedad intelectual.

#### LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD

El Grupo Edmond de Rothschild declina toda responsabilidad por cualquier daño directo o indirecto sufrido por consultar el Sitio web, por utilizar o tener en cuenta los datos o la información publicados en el Sitio web o por una decisión de inversión, desinversión o conservación adoptada sobre la base de la consulta o utilización de los datos o la información publicados en el Sitio web.

#### CONFIDENCIALIDAD E INTEGRIDAD

El Grupo Edmond de Rothschild realizará todos los esfuerzos razonables para garantizar la seguridad del Sitio web frente a toda intrusión o virus, pero no puede garantizar la confidencialidad y la integridad de las comunicaciones por Internet. Por lo tanto, usted acepta la posibilidad de que los mensajes que remita al Grupo Edmond de Rothschild de forma electrónica sean interceptados y/o modificados, tanto desde el punto de vista del contenido como del origen. El Grupo Edmond de Rothschild declina toda responsabilidad a este respecto.

#### PROTECCIÓN DE DATOS

El uso del Sitio web realizado por visitantes no requiere la transmisión de datos personales por parte del Grupo Edmond de Rothschild y el Grupo Edmond de Rothschild no tiene la intención de recoger o tratar los datos personales de los visitantes del Sitio web.

No obstante lo anterior y en la medida en que una dirección IP pueda ser considerada como un dato personal, usted acepta que su uso del Sitio web podrá conllevar la transmisión automática de su dirección IP al Grupo Edmond de Rothschild por medio de *cookies* u otros medios técnicos comparables. En cualquier caso, el Grupo Edmond de Rothschild se compromete a no transferir su dirección IP a terceros, tanto en Suiza como en el extranjero.

#### DERECHOS DE AUTOR

El Sitio web y su contenido son propiedad del Grupo Edmond de Rothschild y están protegidos por derechos de autor, todos los derechos reservados. Queda prohibida toda reproducción, total o parcial, toda transmisión (por

cualquier medio técnico), modificación, creación de un enlace hacia el Sitio web o uso de cualquier información que contenga el Sitio web con cualquier fin comercial o público, salvo autorización previa por escrito del Grupo Edmond de Rothschild.

#### DERECHO APLICABLE

El uso del Sitio web está sujeto exclusivamente al derecho suizo y los tribunales de Ginebra (Suiza) son los únicos competentes para cualquier reclamación o litigio relacionado con el Sitio web y su uso.